

Zeitschrift: Fachblatt für schweizerisches Anstaltswesen = Revue suisse des établissements hospitaliers

Herausgeber: Schweizerischer Verein für Heimerziehung und Anstaltsleitung; Schweizerischer Hilfsverband für Schwererziehbare; Verein für Schweizerisches Anstaltswesen

Band: 7 (1936)

Heft: 4

Werbung

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 01.04.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Bürsten aller Art Dauerhafte Gummimatten Endefinken

empfiehlt in bester Ausführung

Taubstummenheim Turbenthal

Anstalten geniessen auf unsern Détailpreisen 10%
Rabatt. Lieferungen im Betrage von Fr. 50.— und
mehr franko.

Jubiläum. Am 1. April feiern Herr und Frau Albrecht, Verwalters im Kantonsspital Winterthur, ihr 25-jähriges Staatsbeamten-Jubiläum. Nach beendeter kaufmännischer Lehrzeit kam Eduard Albrecht als Kanzlist ins Bezirksgericht Bülach, am 1. April 1911 in die Verwaltung der Heilanstalt Burghölzli in Zürich, wo er 1917 vom Kanzlisten zum Verwalter-Stellvertreter vorrückte. Am 1. Februar 1933 wurde er zum Verwalter des Kantonsspitals Winterthur gewählt, wo er heute mit feinem Geschick und kluger Einsicht den großen Betrieb verwaltet. Wir wünschen dem Verwalterpaar herzlich Glück und Segen zur weitem Arbeit im Dienst für die Kranken.

Neumitglied. Wir heißen Hrn. Friedr. Schmutz-Keller, Waisenvater in Schaffhausen in unsern Reihen herzlich willkommen.